

SAINT-PARDOUX**« C'est notre gros côté nostalgie »**

L'équipe de joyeux lurons, passionnés et collectionneurs de vieilles voitures.

Organisé de main de maître par les bénévoles de l'association du foyer rural, le vide-greniers a accueilli, dimanche, près de 120 exposants dans les salles du foyer rural et multi-activités. Des centaines de visiteurs se sont succédé tout au long de la journée, à la recherche de l'objet convoité.

Au milieu de tout cela, les rires et la bonne humeur d'un groupe d'amis, tous passionnés de vieilles voitures. Ils en ont des histoires à raconter ! À l'image de Jojo, le boute-en-train de l'équipée, arrivé en 4 CV découvrable et non décapotable. Ou Alexis, le plus jeune de la bande, accompagné de sa Dyane

vert pomme qui n'est pas passée inaperçue.

Sans oublier la Monaquatre Renault de 1936, la Porche plus récente de 1997, la vingtaine de vieilles dames et la Jeep Hotchkiss de Didier Massé, qui sera présent à La Chapelle-Bertrand, pour les commémorations du 11 Novembre. Le petit groupe confie se réunir le troisième dimanche de chaque mois, sur l'esplanade du palais des congrès à Parthenay, de 9 heures à 12 heures, un rassemblement ouvert à tous. Et de conclure : « *C'est un patrimoine que nous ne voulons pas laisser mourir. C'est notre gros côté nostalgie* »